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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor EDUARDO CORREA RIEDEL, em caráter reiterativo, solicitando a reforma e
readequação do prédio onde funcionam a Agência de Desenvolvimento Agrário e
Extensão Rural - AGRAER e a Agência Fazendária de MS - AGENFA, no município de
Douradina.

 
Plenário Deputado Júlio Maia, 22 de abril de 2020.

 
 

 
Zé Teixeira

Deputado Estadual
DEMOCRATAS

(027/2020)
 
 

JUSTIFICATIVA

Em abril do ano passado intercedemos junto ao Governo do Estado pela reforma do
prédio onde funcionam as Agências da AGRAER e AGENFA, no município de
Douradina, e obtivemos como resposta da Secretaria de Estado de Fazenda que o
imóvel pertence à AGRAER e as adequações realizadas permitiram e permitiam a sua
utilização pelos servidores daquela Pasta. Da mesma forma, a Agência de
Desenvolvimento Agrário e Extensão Rural informou que juntamente com a AGENFA
estavam realizando as manutenções de acordo com a disponibilidade orçamentária.
 
Neste ano, entretanto, recebemos nova reivindicação do Vereador José de Souza
Caminha, por meio da Indicação n° 005/2020, em que reitera pelo atendimento com a
obra, destacando, em sua justificativa, que por se tratar de imóvel antigo o prédio
encontra-se em péssimas condições de conservação, em estado esfacelado,
necessitando de reforma e readequação em toda a sua estrutura, sendo que as
instalações hidráulicas e elétricas já se encontram comprometidas.
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Considerando importantes as adequações estruturais, permitindo aos servidores das
referidas agências, em Douradina, melhores condições para prestarem serviços a
contento, ligados ao desenvolvimento e ao aprimoramento da agricultura e pecuária,
destinadas aos produtores rurais, em especial àqueles contemplados pelo Programa
Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar - PRONAF, pedimos pela atenção
do Executivo Estadual no atendimento ao solicitado pelo Nobre Edil.


